

## Exercice des couvertures (en format virtuel)



PRÉSENTÉ PAR

**Jean-Pierre Wilsonne & Michaela Allen-Gullion**



DATE(S) ET HEURE(S)

Date	Heure
February 25, 2025	12:30 PM - 3:30 PM



LIEU

**En ligne (session non enregistrée)**

FRAIS D'INSCRIPTION

**\$25.00**

QUESTIONS?

Nous contacter:

[403-685-1166](tel:403-685-1166)

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: [cpfpp.ab.ca](http://cpfpp.ab.ca)

### Description

Le Consortium vous invite à participer avec nous à cet événement virtuel de l'Exercice des couvertures en français.

Cet exercice vise à aider les participants à comprendre comment la colonisation des terres que nous appelons aujourd'hui le Canada a affecté les peuples qui y vivaient bien avant l'arrivée des colons. Conçu par **KAIROS Canada**, cet exercice invite les participants à explorer la relation de nation à nation entre les peuples autochtones et non autochtones au Canada, comment cette relation a été endommagée au fil des ans et comment ils peuvent contribuer à la réconciliation.

« L'activité commence par des couvertures numériques disposées sur l'écran pour représenter le Canada avant l'arrivée des Européens. Les participants, représentant les peuples autochtones, se déplacent sur les couvertures comme s'ils utilisaient et occupaient la terre.

Un narrateur lit un script pendant qu'une personne jouant le rôle d'un Européen rejoint et interagit avec ceux qui se trouvent sur les couvertures. À mesure que le script retrace l'histoire de la relation entre les Européens et les peuples autochtones au Canada, les participants répondent à divers indices et lisent des parchemins préparés.

À la fin de l'exercice, seules quelques personnes demeurent sur les couvertures, désormais réduites à de petits paquets occupant une infime partie de leur surface initiale.

Créé en 1997, l'Exercice des couvertures offre une perspective poignante des droits autochtones au Canada en explorant les principaux thèmes et conclusions de la Commission royale sur les peuples autochtones (CRPA). » © 2016 KAIROS Canada

---

The Consortium invites you to join us in this virtual engagement of the Blanket Exercise in French.

This exercise intends to help participants understand how colonization of the land we now know as Canada has impacted the people who lived here long before settlers arrived. Through this exercise, designed by KAIROS Canada, participants will explore the nation-to-nation relationship between Indigenous and non-Indigenous peoples in Canada, how this relationship has been damaged over the years, and how they can work toward reconciliation.

“The activity begins with digital blankets arranged on the screen to represent Canada before the arrival of Europeans. Participants representing Indigenous peoples move around on the blankets, as if they are using and occupying the land.

A narrator reads from a script while someone playing the role of a European joins and interacts with those on the blankets. As the script traces the history of the relationship between Europeans and Indigenous peoples in Canada, participants respond to various cues and read prepared scrolls.

At the end of the exercise only a few people remain on the blankets, which have been folded into small bundles and cover only a fraction of their original area.

Created in 1997, the Blanket Exercise is a succinct overview of Indigenous rights in Canada that explores the major themes and findings of the Royal Commission on Aboriginal Peoples (RCAP). ”© 2016 KAIROS Canada

---

## Présentateur(s)

Jean-Pierre Wilsonne

Michaela Allen-Gullion

---

## Notes D'Inscription

Réservé aux enseignants du secondaire des écoles des conseils scolaires francophones et d'immersion de l'Alberta.

Le lien de connexion vous sera envoyé par courriel.